



# がんばったね！運動会

17日（日）に行われました運動会には、たくさんの保護者の皆様にお出で頂きありがとうございました。16日（土）の天候が悪く、17日に順延されましたが、最高のお天気に恵まれ、60周年を祝うすばらしい運動会となりました。

2年生は、今までの練習してきたことを生かし、とても一生懸命にがんばることができました。

「大玉送り」では、風の強い日に練習した経験を生かし、ペアで協力して上手に大玉を運ぶことができました。チャンス走の「世界の国からこんにちは」では、いろいろな国のミッションを上手にクリアすることができました。自分たちの競技・演技を頑張るのはもちろんですが、他の学年の応援も一生懸命でした。他の学年の先生方に2年生の応援のすばらしさを称賛して頂き、担任一同うれしい限りです。この頑張りは、これからの学校生活に生かされていくと思います。

保護者の皆様には、服装や持ち物などの準備をしていただいたり、当日大きな声援を子どもたちに送っていただいたり、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



世界の国からこんにちは  
「アメリカ！」



パンダのお面をかぶって「ニーハオ！」



5年生との息もぴったり！



落とさないでね！

<「世界の国からこんにちは」入賞者>



回数	1位	2位	3位	回数	1位	2位	3位
1							
2							
3							
4							
5							
6							
7							

